

La Rochelle, le 3 janvier 2011.

Vœux de Dominique Bussereau aux Charentais-Maritimes

A chaque Charentais-Maritime, j'adresse mes vœux les plus chaleureux.

J'ai bien sûr une pensée toute particulière pour mes concitoyens de Saint-Georges de Didonne et de Royan que je représente dans notre Assemblée Départementale.

Avec Jean-Claude Beaulieu, j'adresse un message de fidélité aux habitants de la Saintonge et de la Haute-Saintonge dont nous sommes les porte-parole à l'Assemblée Nationale.

Après les épreuves et les douleurs engendrées par Xynthia, que cette année 2011 soit, dans notre Charente-Maritime, celle du réconfort, de la solidarité, de la générosité et de la proximité.

Je souhaite aussi que les Français se rassemblent encore plus, pour lutter contre le chômage, les inégalités et bâtir une société de croissance et de prospérité partagées, au service de nos valeurs républicaines.

Pour cela nous avons besoin de toujours plus d'Europe et plus de paix dans le monde.

Soyons donc ensemble les acteurs engagés d'un monde plus fraternel.

Dominique BUSSEREAU
Président du Conseil général de la Charente-Maritime
Député

